
 

 

質問者 
 通告８番 

    ６番  熊田 和人 議員     

通告時間 ５０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１．町長の考える協働とは 

２．運転免許証自主返納について 

要 旨 

 

1 １ 町長は、協働のまちづくりということを議員時代からの公約として掲

げているが、協働の概念を改めてお聞きしたく、次の 3点について町

長の考えを伺う。 

   ① 町に目を向けてみると主体間の並立・対等性の確保の点から必

ずしも対等とは言い難い。町長の考えている協働を伺う。 

   ② 毎年町内で、美化清掃を自治会の裁量で行っているが、今年か

らゴミ袋が支給されなくなったが理由は。 

   ③ 補助金等公募制度について、補助金の配分に偏りがあるように

思われるが見解は。 

 

２ 運転免許証自主返納についてでは、高齢者の人身事故が毎週のよ

うに報道されているなかでも返納が進んでいない。神奈川県では高

齢者運転免許自主返納サポート協議会で返納者に対し様々な特典

を設けて頂ける企業の協力を得て自主返納の啓発を行っているが町

としても広域にて自主返納の啓発を行って生活に不自由がない社会

を構築していかなくてはならない時期に来ていると思うが次の 2点に

ついて伺う。 

① 返納者の車に代わる移動手段の構築は。 

② 大井町の企業にも返納者に特典が受けられるような施策は。 

 

                         


